

未来を開く

長井市立長井北中学校

No63 令和3年12月3日

生徒会役員選挙に向けて-その1-

来年度の北中のリーダーを選出する生徒会役員選挙の「告示」を受けて、盛り上がりを見せ始めた選挙準備。意欲、自覚、責任。学校あげて選挙ムードを盛り上げたい。

告示

長井北中学校生徒会規約及び長井北中学校生徒会選挙規定に基づき、令和4年度の生徒会役員選挙を行う。

一、改選役員名・定数

生徒会長	一名(現二年生)
副会長	四名(現一・二年生から男女各一名ずつ)
議長	一名(現二年生)
副議長	二名(現一・二年生から各一名ずつ)
風紀委員長	一名(現二年生)
情報委員長	一名(現二年生)
図書委員	一名(現二年生)
学芸委員	一名(現二年生)
保健委員	一名(現二年生)
体育委員	一名(現二年生)
給食委員	一名(現二年生)
広報委員	一名(現二年生)
ボランティア	一名(現二年生)

一、選挙日時(投票日)
十二月十六日(木) 五・六校時

一、選挙結果公表日
十二月十七日(金) 朝

一、立候補届出期間・時間
十一月二十五日(木)から十二月一日(水)
十一時～午後二時

一、選挙運動期間
十一月二十五日(木)から十二月十五日(水)
【内容】挨拶運動・教室回り

長井市立長井北中学校生徒会選挙管理委員会

令和4年度の、長井北中学校のリーダーを決める「生徒会役員選挙」が、12月16日(木)に行われ、即日開票されます。それに先立ち、11月22日(月)のリモート朝会で選挙管理委員会から告示されました。

今年度は、2年生の修学旅行が11月に実施されたため、例年より選

挙日程が遅くなりました。選挙運動は12月10日(金)から12月15日(水)まで実施され、朝7時45分から8時00分までの時間帯に、生徒昇降口付近で、登校生徒への挨拶と呼びかけを行います。また、選挙ポスターも掲示します。

12月16日(木)には「立会演説会」も行われますが、選挙運動期間中には、候補者が各クラスを回り、決意等を伝える場も用意されています。

さらに、1、2学年では、生徒会役員選挙に向けて「学年集会」で意識を高めたり、現生徒会役員の代表から学校を背負う意味やリーダーとしての心構え、立候補にあたっての考え方を話してもらったりするなどの取り組みを行う予定です。

先輩の伝統を受け継ぎ、さらに発展させることができるよう、加えて長井北中学校のリーダーになるというしっかりした「自覚」を持って選挙運動に取り組めるようにしてほしいと思います。

生徒会役員選挙に向けて-その2-

「よりよい北中をつくるために・・・」先輩は後輩達に、どのような「思い」や「願い」をつなごうとしているのか。

令和3年度の生徒会役員選挙へ向け、次期リーダー選出の動きが活発になってきました。

今年度の「選挙管理委員会通信」では、次のような特集が組まれました。とてもいい記事だったので、紹介いたします。



〈特集〉

現生徒会役員・委員長に、どんな人が生徒会役員にふさわしいのかを書いていただきました。ぜひ参考にしてみてください。

【役職】	ふさわしいと思う人
【生徒会長】	○「学校を引っ張っていく」という、自覚と責任感がある人 ○人前でも堂々と話すことができる人
【副会長】	○視野を広く持ち、全体を見ながら責任もって指示や行動ができる人 ○特別な事だけでなく、日常的な仕事も進んで行うことができる人 ○正義感があり、四つの柱を意識してあいさつができる人
【議長】	○生徒総会や集会で明確に話し、人としての手本になれるような人 ○学校をより良くしたいという気持ちがある人
【副議長】	○堂々と話ができ、お手本のようなあいさつができる人 ○学校の代表であるという自覚を持ち、善悪の判断がきちんとできる人
【風紀委員長】	○学校のお手本のようなあいさつができる人 ○学校全体の風紀などを考えて、ダメなことはダメと注意できる人
【情報委員長】	○責任感があり、自分の分担以外にも気を配れる人 ○自ら時間を見て行動ができる人
【図書委員長】	○責任感があり、真面目な人 ○本が好きな人
【学芸委員長】	○礼儀正しい人 ○何事にも一生懸命取り組める人
【保健美化委員長】	○責任感がある人 ○全校生の心と体の健康を良くし、維持するために動ける人
【体育安全委員長】	○仕事に責任が持てる人 ○学校の決まりを守って生活できる人

【給食委員長】	○毎日の仕事の呼びかけや、給食に関わる管理がきちんとできる人 ○周りを見て行動ができる、責任感のある人
【応援委員長】	○元気よく、全体をまとめられる力を持った人 ○北中のことをよく考えてくれる人
【ボランティア委員長】	○自ら協力できる、ボランティア精神がある人 ○呼びかけができる人

読んでいて、先輩から後輩達への「思い」がひしひしと伝わってきます。今年度もそうですが、3年生になってからの7か月余りの間に大きな成長を遂げた様子もうかがえます。



ここで留意したいことがあります。それは、最初からこの条件(要件)に全てあてはまる人はどれほどいるだろうかということです。

「立場は人をつくる」の言葉どおり、それぞれの役職をとおして、多くのことを学び、一年間かけてこのような条件(要件)に近づいていくのだと思います。実際に行動してみて、うまくいったりいかなかったりという経験が、人を作っていくのです。だからこそ、今現在、立候補者が心に秘めている「この役職で頑張りたい!」という意欲、やる気こそが、何よりも大切なのです。

毎年のように、今頃になると、たくましく成長した3年生一人一人に心からの拍手を送りたい気持ちになります。1、2年生の皆さんもきっとできます!できる、できる、大丈夫!!

「初心忘るべからず」——現生徒会役員・委員長には、最後まで学校のリーダーとしての自覚を持ち、同級生に、そして後輩達に手本を示してほしいと願っています。